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Verfasser: 04-BIZ-Ratsfraktion Az.:  

Betreff: 

Anfrage der BIZ-Ratsfraktion:  Gasbetriebene Fahrzeuge 

Gremienweg: 

30.08.2018 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

 

 

Die Umstellung der Fahrzeuge auf elektrische Energie etwa für die Eigenbetriebe der Stadt Koblenz 

wird noch einige Zeit in Anspruch nehmen. Um schneller etwas für den Klimaschutz und gegen die 

Feinstaubbelastung zu tun, könnten die städtischen Eigenbetriebe bereits jetzt  erdgasbetriebene 

Fahrzeuge, vor allem Lastkraftwagen, nutzen. 

 

1. Ist es angedacht, beim kommunalen Service die Müllfahrzeuge und bei der Stadt-

Entwässerung die eingesetzten Fahrzeuge auf Erdgas umzurüsten? 

2. Ist geplant, beim kommunalen Service die neuen Müllfahrzeuge und bei der Stadt-

Entwässerung die neuen Fahrzeuge mit Erdgasantrieb auszuschreiben? 

3. Ist es möglich, die Fahrzeuge der Verwaltung (z.B. für Fahrdienste) auf umweltfreundliche-

re Fahrzeuge umzustellen? 

4. Gibt es bereits Fahrzeuge in der Verwaltung, die nicht mit den üblichen Verbrennungsmoto-

ren ausgestattet sind? Wenn ja, wo und wie viele? 
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